

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el jueves día 13 de Diciembre de 2018.

## **LA EXPOSICIÓN DE BELENES SE ABRE ESTE VIERNES EN EL CENTRO CULTURAL AMAIA**

Hasta el próximo 4 de enero se podrá ver más de una docena de belenes, entre los que destaca uno mecanizado de gran tamaño. El área de Cultura informa que este viernes 14 de diciembre a las 18h. se abre la exposición de belenes que cada año organiza el Ayuntamiento de Irun con los trabajos presentados al Concurso de olentzeros y belenes, que se incluyen a los aportados por la Asociación Belenistas de Gipuzkoa.

En total son poco más de una docena de belenes entre los que destaca uno de 6x3 metros aproximadamente. Lo que hace diferente y relevante esta aportación es que se trata de un belén mecanizado.

La exposición se podrá visitar hasta el 4 de enero en el Centro Cultura Amaia (entrada por calle López de Becerra) en el siguiente horario: M/S: 18:00h-21:00h; domingos y festivos: 11:30h-13:30h (Lunes cerrado). Entrada libre.